
一般質問通告内容一覧（平成２６年３月定例会） 

 

№１/２ 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 
質問 
方式 

質     問     事     項 

１ 地元業者の受注拡大と育成について 
２ 国体の成功に向けての啓発活動について 林田 敏隆 

(市民ネット諫早) 
一問 
一答 

３ 
はみ出した支障木は、通行者（車）の迷惑と事故につながるが、その対策

について 
１ スクールバスからフリーバスへの検討はしないのか 
２ 農業経営意向調査後の対応状況について 
３ 体育施設利用料の見直しはどうなっているか 

室内  武 
（明政クラブ） 

一問 
一答 

４ 新たな産業団地の検討はどう進んでいるか 
１ 視覚障害者からの要望について 
２ 介護保険の特定福祉用具の購入について 
３ 交通弱者対策について 
４ 国民健康保険料の引き下げについて 
５ 期日前投票所の駐車場について 

西田 京子 
（日本共産党） 

一括 

６ 省エネ等住宅リフレッシュ事業について 
１ スポーツツーリズムの振興について 
２ 駅前再開発と街づくりについて 

３ 
森山スクールランチセンター跡の利活用は、どのように考えているのか。

売却計画であれば、進捗状況について問う。 

黒田  茂 
（結の会） 

一問 
一答 

４ 支所の統廃合の話題を聞くが、何か考えているのか 
１ １４万人の人口堅持策について 
２ 選挙管理委員会について 
３ 「教育委員会制度の改革」について 

北島 守幸 
(市民ネット諫早) 

一問 
一答 

４ 給食費未納問題について 
１ 肺炎球菌ワクチンについて 
２ 県道２１２号富川渓線の街灯（防犯灯）の設置について 
３ 本明川ダム建設事業について 

３ 
 
月 
 
７ 
 
日 
 

(金) 
 
 

北坂 秋男 
(爽改いさはや) 

一問 
一答 

４ 少子化対策について 
１ フッ化物洗口推進の取り組みについて 
２ 選挙における有権者の権利について 

千住 良治 
（爽改いさはや） 

一問 
一答 

３ 防犯カメラと災害情報一体型機材の導入について 
１ 未来に続くまちづくりについて 
２ 道路整備について 

木下 政儀 
(市民ネット諫早) 

一問 
一答 

３ 安全・安心のための施設の充実について 
１ 各施設の有効活用について 
２ 土地の有効活用について 

松尾 義光 
（結の会） 

一問 
一答 

３ 国道３４号整備について 
１ 市民への検診啓発と各種予防対策の取り組みについて 
２ 「諫早駅周辺整備計画」と計画における「周辺」の位置づけについて 相浦喜代子 

（新生クラブ） 
一括 

３ 
平成２６年度（平成２７年３月）に合併１０周年を迎えるにあたり記念行

事が計画されているが、市歌作成の取り組みは 
１ いじめ問題について（市の基本方針と進捗状況を問う） 
２ 障害者虐待防止法について 

３ 
 
月 
 

１０ 
 
日 
 

(月) 

津田  清 
（公明党） 

一問 
一答 

３ 長崎がんばらんば国体・長崎がんばらんば大会のおもてなしについて 

 

 



№２/２ 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 
質問 
方式 

質     問     事     項 

１ 都市計画について 
２ 通学路危険箇所改善の取り組みについて 

山口喜久雄 
（公明党） 

一問 
一答 

３ 観光情報発信事業について 
１ 地方公営企業会計制度の改正について 
２ 文化行政の振興について 
３ 若年層の投票率向上に向けた取り組みについて 

坂口 慎一 
(爽改いさはや) 

一問 
一答 

４ 災害時の避難場所について 
１ 耕作放棄地の有効活用について 
２ 市長施政方針を受けて 

林田  保 
（無会派） 

一括 
３ 中心市街地活性化について 
１ 障害者福祉について 
２ 県立総合運動公園の野球広場の用途変更に伴う対策について 
３ 市及び市関連会社における社会保険適用状況について 

田添 政継 
（無会派） 

一問 
一答 

４ 公民館講座について 
１ 安全・安心な暮らしについて 

３ 
月 

１１ 
日 

(火) 
 

 

山口隆一郎 
（新生クラブ） 

一問 
一答 ２ 道路、橋梁、トンネル等の長寿命化について 

合計 １６人   

 

 


